



FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus

29.06.2023

**Antrag**  
**Digitale Karte zum Ausbau der Fernwärme**

Die Stadt beauftragt die SWM mit der Erstellung einer digitalen Karte, auf der nach Hausnummern genau gesehen werden kann, wo in München bereits Fernwärme-Anschlüsse verfügbar sind bzw. bis wann der Ausbau geplant ist.

**Begründung:**

Der Ausbau der Fernwärme in München schreitet voran.

Allerdings gibt es momentan (noch) keine Möglichkeit, festzustellen, bis wann man als Haus- oder Wohnungseigentümer damit rechnen kann, dass Fernwärme an der jeweiligen Adresse verfügbar sein wird. Für anstehende Entscheidungen über die Anschaffung einer neuen Heizung ist dies aber eine äußerst wichtige Information. Eine digitale Karte mit hausnummerngenauer Suchfunktion ist hierfür eine zeitgemäße und unkomplizierte Lösung, die immer auf dem aktuellsten Stand gehalten werden kann.

Stadträte: **Prof. Dr. Jörg Hoffmann** (Fraktionsvorsitzender)  
**Gabriele Neff** (stellv. Fraktionsvorsitzende)  
**Fritz Roth**  
**Richard Progl**